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UNIVERSIDADE ESTADUAL DE PONTA GROSSA 1 

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO/CA. 2 

Secretaria  3 

ATA Nº 11/2016 4 

Aos vinte e dois dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às nove horas, na Sala de 5 

Reuniões dos Conselhos Superiores da Universidade Estadual de Ponta Grossa - UEPG, 6 

localizada no edifício da Reitoria, Campus Universitário em Uvaranas, situado na 7 

Avenida General Carlos Cavalcanti nº 4748, na cidade de Ponta Grossa, Paraná, sob 8 

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Carlos Luciano Sant’Ana Vargas, 9 

ordinariamente reuniu-se o Conselho de Administração - CA, com a presença da Vice-10 

Reitora Professora Gisele Alves de Sá Quimelli e dos Conselheiros Adilson Luiz Chinelatto 11 

(suplente), Amaury dos Martyres, Amazonas Santos Neto, Antonio José Camargo 12 

(suplente), Antonio Marcos Maia, Ariangelo Hauer Dias, Emerson Martins Hilgemberg, 13 

Gabriel Andrade Schleder (suplente), Jeverson Machado do Nascimento (suplente), Luis 14 

Fernando Cerri, Luiz Alexandre Gonçalves Cunha, Marcelo Bilobrovec, Maria Lúcia 15 

Cazarin Beserra Madruga, Marilisa do Rocio Oliveira, Miguel Archanjo de Freitas Júnior, 16 

Osnara Maria Mongruel Gomes, Paulo Vitor Farago (suplente), Robson Laverdi, Silviane 17 

Buss Tupich e Vicente Paulo Hajaki Ribas; Contando ainda com a presença dos 18 

servidores Dierone César Foltran Júnior, Ítalo Sérgio Grande, Joani Alves Ferreira, João 19 

Irineu de Resende Miranda e Neomil Macedo para apreciarem a seguinte ordem do dia: 20 

1 - Processo nº 17.301/2014. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação 21 

do 3º Termo Aditivo ao Convênio nº 711/2014 celebrado entre a Fundação Araucária e a 22 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a alteração do valor do referido 23 

Convênio para R$ 400.000,00 (quatrocentos mil reais). Relatora: Conselheira Osnara 24 

Maria Mongruel Gomes; 2 - Processo nº 13.876/2015. Interessada: Fundação Araucária. 25 
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Assunto: Homologação do 1º Termo Aditivo ao Convênio nº 099/2015 celebrado entre a 26 

Fundação Araucária e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação 27 

da execução do projeto do referido Convênio até a data de 30 de junho de 2016. 28 

Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 3 - Processo nº 08.472/2016. 29 

Interessada: Universidade Tecnológica Federal do Paraná - UTFPR. Assunto: 30 

Homologação do Termo de Cooperação nº 03/2016 celebrado entre a Universidade 31 

Tecnológica Federal do Paraná e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando 32 

possibilitar que docentes de ambas as instituições participem voluntariamente de 33 

Programas de Pós-Graduação Stricto sensu, desenvolvendo atividades de ensino, 34 

pesquisa e orientações, mediante simples autorização de seus representantes legais; sob 35 

a coordenação do Diretor de Pós-Graduação da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-36 

Graduação. Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 4 - Processo nº 37 

10.606/2016. Interessada: Pró-Reitoria de Recursos Humanos - PRORH. Assunto: 38 

Homologação da Portaria R. nº 237, de 06 de julho de 2016 que autorizou ad 39 

referendum deste Conselho, abertura de Edital PRORH para realização de Processo 40 

Seletivo Simplificado para contratação de Professor Colaborador, não integrante da 41 

carreira docente, na UEPG. Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 5 - Processo nº 42 

12.701/2013. Interessada: Fundação Araucária. Assunto: Homologação do 2º Termo 43 

Aditivo ao Convênio nº 714/2013 celebrado entre a Fundação Araucária e a 44 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, visando a prorrogação da execução do projeto 45 

do referido Convênio até a data de 1º de julho de 2017. Relatora: Conselheira Maria 46 

Salete Marcon Gomes Vaz; 6 - Processo nº 10.859/2016. Interessada: Agência de 47 

Inovação e Propriedade Intelectual - AGIPI. Assunto: Aprovação da assinatura do 48 

Contrato para ajuste de Propriedade Intelectual a ser celebrado entre a Fundação 49 

Universidade Federal de Mato Grosso do Sul e a Universidade Estadual de Ponta Grossa, 50 
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visando estabelecer as condições de propriedade intelectual entre as instituições na 51 

tecnologia intitulada “2+ Dengue”, a ser registrada junto ao Instituto Nacional de 52 

Propriedade Industrial. Relator: Conselheiro Amaury dos Martyres; 7 - Processo 53 

Licitatório referente à Modalidade de Concorrência nº 002/2016. Interessada: Diretoria 54 

de Material e Patrimônio/PROAD. Assunto: Aprovação do preço mínimo a ser pago pela 55 

empresa contratada para fins de exploração a título de cessão de uso de espaços físicos 56 

no saguão do Bloco da Reitoria e do Hospital Universitário Regional dos Campos Gerais, 57 

a serem utilizados para a instalação de máquinas automáticas de conveniência. Relator: 58 

Conselheiro Amaury dos Martyres; 8 - Processo nº 02.191/2015. Interessado: 59 

Observatório Astronômico. Assunto: Minuta que estabelece procedimentos atinentes à 60 

utilização das dependências do Observatório Astronômico da UEPG. Relator: 61 

Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 9 - Processo nº 14.977/2015. Interessada: Prefeitura 62 

do Campus Universitário - PRECAM. Assunto: Regimento Interno da Prefeitura do 63 

Campus Universitário, da UEPG. Relator: Conselheiro Ariangelo Hauer Dias; 10 - 64 

Processo nº 08.036/2016. Interessado: Presidente da Comissão de Estudos com vistas a 65 

implantação da Política de Assistência Estudantil da UEPG. Assunto: Minuta que 66 

estabelece normas relativas à Política de Assistência Estudantil, na UEPG. Relator: 67 

Conselheiro Miguel Archanjo de Freitas Júnior; 11 - Processo nº 01.151/2016 (retirado de 68 

pauta na reunião do dia 11.07.2016). Interessado: Hospital Universitário Regional dos 69 

Campos Gerais - HURCG. Assunto: Aprovação da parte administrativo-financeira do 70 

Curso de Especialização em Residência Multiprofissional em Intensivismo, da UEPG. 71 

Relatora: Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes; 12 - Processo nº 10.210/2016. 72 

Interessado: Paraná Banco S/A. Assunto: Aprovação da assinatura do Primeiro Termo 73 

Aditivo ao Convênio a ser celebrado entre a UEPG e o Paraná Banco S/A, visando a 74 
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prorrogação do prazo de vigência do referido Convênio pelo prazo de dois anos a contar 75 

do dia 03 de agosto de 2016. Relatora: Conselheira Silviane Buss Tupich; 13 - Processo nº 76 

01.679/2016. Interessado: Colegiado de Curso de Artes. Assunto: Solicita a criação de 77 

colegiados que atendam distintamente os Cursos de Licenciatura em Artes Visuais e 78 

Licenciatura em Música, da UEPG. Relator: Conselheiro Luis Fernando Cerri; 14 - 79 

Processo nº 09.784/2016. Interessada: Rosangela Capuano Tardivo. Assunto: Concessão 80 

de uma Licença Sabática a fim de desenvolver projeto de pesquisa, no período de 21 de 81 

agosto de 2016 a 21 de janeiro de 2017. Relatora: Conselheira Fabiana Postiglione 82 

Mansani; 15 - Processo nº 03.740/2016. Interessada: Elizabeth Mônica Hasse Becker 83 

Neiverth. Assunto: Afastamento parcial das respectivas atividades para concluir 84 

Doutorado em Ciências Sociais Aplicadas, na UEPG, no período de 1º de setembro de 85 

2016 a 31 de agosto de 2017. Relator: Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas; 16 - 86 

Processo nº 05.080/2016. Interessado: Volney Campos dos Santos. Assunto: 87 

Afastamento parcial das respectivas atividades para concluir Doutorado em Ciências 88 

Sociais Aplicadas, na UEPG, no período de 11 de junho de 2016 a 10 de junho de 2017. 89 

Relator: Conselheiro Vicente Paulo Hajaki Ribas; 17 - Processo nº 10.204/2016. 90 

Interessada: Fabiana Vosgerau Trentini. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e 91 

Dedicação Exclusiva - TIDE. Relator: Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg; 18 - 92 

Processo nº 09.643/2016. Interessada: Adrianna Cristina Lopes Setemy de Santis. 93 

Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE. Relator: 94 

Conselheiro Luis Fernando Cerri; 19 - Processo nº 10.911/2016. Interessada: Karine Sato 95 

da Silva. Assunto: Inclusão no regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE. 96 

Relatora: Conselheira Maria Salete Marcon Gomes Vaz. A Presidência da mesa 97 

cumprimentou a todos os presentes, e depois de constatada a existência de quórum 98 
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regimental, iniciou a reunião previamente agendada para esta data, procedendo a 99 

chamada dos Processos inseridos na pauta respectiva para homologações, para 100 

pronunciamentos de destaque; não havendo menção, os Processos colocados para 101 

votação, foram aprovados, todos por unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente 102 

passou ao chamamento dos Processos destinados a aprovações, recebendo destaque o 103 

item 6 pelo Conselheiro Robson Laverdi, item 7 pelo relator, item 8 pelo Conselheiro Luiz 104 

Alexandre Gonçalves Cunha, item 9 pelo Conselheiro Robson Laverdi, item 10, 11 e 13  105 

pelos relatores; sem outro destaque, o item 12 colocado para votação, foi aprovado por 106 

unanimidade. Dado início à discussão dos Processos em destaque, a Presidência deixou a 107 

palavra com o Conselheiro Robson Laverdi para manifestação a respeito do PROCESSO 108 

Nº 10.859/2016, objeto de seu destaque, referente à aprovação da assinatura do 109 

Contrato para ajuste de Propriedade Intelectual a ser celebrado entre a Fundação 110 

Universidade Federal de Mato Grosso do Sul - UFMS e a UEPG, visando estabelecer as 111 

condições de propriedade intelectual entre as instituições na tecnologia intitulada “2+ 112 

Dengue”, a ser registrada junto ao Instituto Nacional de Propriedade Industrial - INPI. O 113 

Conselheiro destacou que na minuta do contrato não estariam preenchidas todas as 114 

informações da cláusula segunda, onde faltaria o registro das proporções de cada parte; 115 

concluiu perguntando como se daria a proporção. O Conselheiro relator Amaury dos 116 

Martyres justificou que nas vias a serem assinadas estariam completas as porcentagens. 117 

Solicitou aparte para esclarecimentos referente às proporções, o Chefe da Procuradoria 118 

Jurídica - PROJUR professor João Irineu de Resende Miranda justificando tratar-se de 119 

acordo entre as partes e do mérito dos pesquisadores. Esclarecido e colocado em 120 

votação, pela Presidência, recebeu aprovação unânime. Na sequência, o Senhor 121 

Presidente deixou a palavra com o Conselheiro Amaury dos Martyres, para 122 

manifestação acerca do PROCESSO LICITATÓRIO REFERENTE À MODALIDADE DE 123 
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CONCORRÊNCIA Nº 002/2016, a respeito da aprovação do preço mínimo a ser pago 124 

pela empresa contratada para fins de exploração a título de cessão de uso de espaços 125 

físicos no saguão do Bloco da Reitoria e do Hospital Universitário Regional dos Campos 126 

Gerais - HURCG, a serem utilizados para a instalação de máquinas automáticas de 127 

conveniência. O Conselheiro relator justificou que o valor mínimo seria de duzentos e 128 

cinquenta reais (R$ 250,00), e não como constou na folha de informação. O Conselheiro 129 

Robson Laverdi questionou como se daria o procedimento de acolhimento da demanda 130 

e a destinação do recurso, visto que haveria uma carta de solicitação da empresa para 131 

a cessão do espaço. O Senhor Presidente esclareceu que haveria demanda, 132 

principalmente no HURCG e uma cobrança da comunidade. O Conselheiro Ariangelo 133 

Hauer Dias justificou ser a carta de apresentação da empresa procedimento normal, 134 

configurando como um orçamento. O Conselheiro relator ressaltou que houve uma 135 

procura da Universidade e a empresa propôs a colocação das máquinas por tempo 136 

determinado para experimentação, a qual justificaria a abertura de licitação, no valor 137 

mínimo proposto que cobriria os gastos com energia elétrica. Na sequência, o 138 

Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha indagou quanto à concorrência com os 139 

quiosques, se haveria compatibilidade. O Conselheiro relator informou que haveria o 140 

cuidado da não proximidade, visto que nos locais propostos, Bloco da Reitoria e no 141 

HURCG, não haveria objeção. Na sequência, o Conselheiro Antonio José Camargo citou 142 

que no Campus Central também poderia haver cessão de espaço e inquiriu sobre a 143 

possibilidade dos setores terem uma máquina sob a responsabilidade, justificando a 144 

arrecadação de recursos. O Conselheiro relator concluiu que demandaria estudos, 145 

considerando a proximidade com as lanchonetes. Por sua vez, a Conselheira Osnara 146 

Maria Mongruel Gomes concordou com a possibilidade de instalação de máquina de 147 

conveniência nos setores. O Conselheiro Emerson Martins Hilgemberg advertiu quanto à 148 
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colocação das máquinas sem o devido estudo para que não estabelecesse concorrência 149 

direta com as lanchonetes ou quiosques. Após as manifestações e os devidos 150 

esclarecimentos, a Presidência colocou o processo em votação, o qual recebeu 151 

aprovação unânime. Na continuidade, o Senhor Presidente cedeu palavra ao 152 

Conselheiro Luiz Alexandre Gonçalves Cunha para relato do PROCESSO Nº 02.191/2015 153 

que trata de minuta que estabelece procedimentos atinentes à utilização das 154 

dependências do Observatório Astronômico, quando solicitou esclarecimentos a respeito 155 

de quem responderia pelo órgão na ausência da chefia do Observatório; observou que o 156 

Observatório seria vinculado ao Departamento de Geociências afeto ao Setor de 157 

Ciências Exatas e Naturais - SEXATAS, no entanto este processo não tramitou pelo 158 

departamento, justificando que a chefia deveria tomar conhecimento do regulamento. 159 

O Conselheiro Ariangelo Hauer Dias constatou que por se tratar de minuta que 160 

regulamenta o uso do local, limitou-se a tramitação, ainda assim, não haveria óbice 161 

para que tramitasse no departamento e logo, no SEXATAS, porém em relação ao 162 

substituto legal, o assunto deveria ser tratado no regimento interno do Observatório; 163 

concluiu ponderando que a matéria em análise foi tratada exclusivamente como 164 

questão administrativa. Matéria esclarecida, colocada em votação, recebeu aprovação 165 

por unanimidade. Na continuação, o Senhor Presidente passou a palavra ao Conselheiro 166 

Robson Laverdi para que se manifestasse sobre o PROCESSO Nº 14.977/2016, referente 167 

ao Regimento Interno da Prefeitura do Campus Universitário - PRECAM, que ressaltou 168 

sobre a necessidade ao ocupante do cargo de administrador da PRECAM, ser exigida a 169 

formação em engenharia civil, soando como uma reserva; propôs uma revisão da 170 

formação superior. Em discussão, o Conselheiro Paulo Vitor Farago contribuiu na 171 

questão expondo que para preenchimento de formulários para a reforma do 172 

Laboratório Multiusuário do Setor de Ciências Biológicas e da Saúde - LABMU-SEBISA 173 
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foi preciso informar o nome do responsável pela obra e o número do registro profissional 174 

no Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Paraná - CREA-PR. O Conselheiro 175 

relator Ariangelo Hauer Dias complementou que o administrador da PRECAM seria o 176 

responsável técnico; divergiu da proposta por questão de isonomia com outros órgãos da 177 

Universidade, por não conceber que outra formação ocupe um cargo técnico. O 178 

Conselheiro Luis Fernando Cerri contribuiu para o debate dizendo que ao contrário de 179 

algumas instâncias que seriam eminentemente técnicas e específica, tenderia a PRECAM, 180 

pelo organograma exposto, a se referir a uma realidade multidisciplinar; explicitou que 181 

haveria outros cargos técnicos com registro profissional no CREA-PR, garantindo na 182 

estrutura a demanda, desta forma, o administrador da PRECAM poderia ter uma visão 183 

geral em outra formação, avaliado por quem vai nomear, sob um olhar amplo e 184 

multidisciplinar. Na sequência, o Conselheiro Antonio Marcos Maia sugeriu que para o 185 

acompanhamento das obras terceirizadas seria procedente a contratação de um técnico 186 

em segurança do trabalho. A Presidência colocou em votação a matéria e havendo 187 

concordância dos demais Conselheiros, o processo foi declarado aprovado por maioria. 188 

Na continuidade, o Senhor Presidente passou a palavra ao Conselheiro Miguel Archanjo 189 

de Freitas Júnior para que se manifestasse sobre o PROCESSO Nº 08.036/2016 referente 190 

à minuta que estabelece normas relativas à Política de Assistência Estudantil na UEPG. 191 

O Conselheiro relator solicitou a retirada de pauta, justificando ponto divergente ao 192 

Parecer do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão - CEPE. Não ocorrendo 193 

manifestação em contrário, o Plenário acatou por unanimidade a retirada de pauta do 194 

processo em referência, devendo retornar quando esclarecido junto ao CEPE. Com a 195 

palavra, a Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes se manifestou a respeito do 196 

PROCESSO Nº 01.151/2016, referente à aprovação da parte administrativo-financeira do 197 

Curso de Especialização em Residência Multiprofissional em Intensivismo, da UEPG, 198 
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retirado de pauta na reunião do dia onze de julho do presente ano, para manifestação 199 

do Colegiado Setorial do SEBISA; relatou que no processo após verificação, constava o 200 

registro de reunião em tal setor na data de vinte e quatro de junho de dois mil e quinze, 201 

inclusive com envio de memorando do HURCG aos setores envolvidos; declarou que a 202 

tramitação foi realizada nas instâncias cabíveis e quiça, por equívoco e não lembrança 203 

tramitou novamente, restando conforme. Após a exposição do fato, a Presidência pôs 204 

em votação o processo, sendo aprovado por unanimidade. Item 13 da pauta, o 205 

Conselheiro relator Luis Fernando Cerri passou a expor a proposta de criação de 206 

colegiados que atendam distintamente os Cursos de Licenciatura em Artes Visuais e 207 

Licenciatura em Música contida no PROCESSO Nº 01.679/2016, que veio a este Conselho 208 

visando extinção do Colegiado de Artes e a criação de novos colegiados que abriguem 209 

os Cursos de Artes Visuais e Música distintamente, justificando que o coordenador não 210 

atenderia o pressuposto da formação em ambos os cursos; citou que atualmente o 211 

departamento teria condições para a formação de ambos os colegiados; relatou que o 212 

processo foi aprovado pelas instâncias onde tramitou e que haveria a ressalva de 213 

alteração na Resolução UNIV nº 40/2014 que aprovou a estrutura organizacional da 214 

Universidade; findou considerando as vantagens pedagógicas e de avaliação para os 215 

cursos envolvidos. Em discussão, o Conselheiro Robson Laverdi reforçou a importância da 216 

matéria, apoiando a solicitação.  O Conselheiro Antonio José Camargo supôs que abriria 217 

precedente para que outros cursos pudessem solicitar colegiados distintos. O Senhor 218 

Presidente esclareceu que a política universitária seria para que cada curso tivesse seu 219 

colegiado, independente da proximidade ou em função de ser bacharelado ou 220 

licenciatura; resumiu a respeito da estrutura definida por lei e que de acordo com a 221 

autonomia universitária haveria respaldo para tais criações. Devidamente esclarecido o 222 

assunto, a Presidência colocou em votação, o qual foi aprovado quanto ao mérito por 223 
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unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente passou ao chamamento dos processos 224 

de afastamentos para destaque. Não havendo manifestação, foram colocados em 225 

votação, recebendo aprovação unânime. Em seguida, houve a chamada dos processos 226 

de inclusão no Regime de Tempo Integral e Dedicação Exclusiva - TIDE, com destaque 227 

da Mesa, registrando a inclusão para o mês de setembro; colocou em votação, 228 

resultando aprovação por unanimidade dos votos dos presentes. Esgotada a pauta e 229 

dada sequência a reunião, passou-se às inclusões de matérias, e não havendo solicitação, 230 

foi dado espaço à palavra livre pela Presidência. Primeiro a se manifestar, o Conselheiro 231 

Adilson Luiz Chinelatto convidou a todos para a aula inaugural do Doutorado em 232 

Ciências e Engenharia de Materiais, no Hall Tecnológico, amanhã às quatorze horas. 233 

Seguidamente, a Conselheira Osnara Maria Mongruel Gomes relembrou aos diretores de 234 

setor a respeito da indicação de um docente para composição do prêmio de iniciação 235 

científica a ser recebido pelos acadêmicos, com urgência devido o pedido ser de 236 

dezembro do ano passado e a divulgação ocorreria na próxima quinta-feira. Na sua vez, 237 

o Conselheiro Robson Laverdi questionou quanto aos melhoramentos na área de 238 

informática e levantou a questão de atraso na eleição docente por causa dos 239 

computadores. Prontamente o Diretor do Núcleo de Tecnologia de Informação - NTI 240 

professor Dierone César Foltran Júnior, sobre o problema na abertura da eleição docente, 241 

justificou que o equipamento entrou em processo de atualização, tão logo houve a 242 

substituição, o pleito transcorreu normalmente; sintetizou que diferentes ações estariam 243 

sendo executadas, com avaliações de produtos e licitações; informou que houve a 244 

aquisição de nova versão de banco de dados. O Conselheiro Robson Laverdi supôs que 245 

deveria ser feito um cruzamento dos procedimentos executados por meio de nota 246 

pública, visando o alívio que existe em relação à matéria. O Conselheiro Luis Fernando 247 

Cerri agradeceu a Comissão Eleitoral e todos os outros envolvidos na eleição; informou 248 
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que houve quatro (4) aclamações para o CEPE, no entanto o processo continuaria 249 

devido aos indeferimentos e a renúncia de titularidade; comunicou que para a 250 

representação docente, a chapa dos professores Ulisses Coelho e Rita de Cássia da Silva 251 

sagrou-se vencedora. Em seguida, a Conselheira Marilisa do Rocio Oliveira agradeceu 252 

pela participação, motivação e apoio na Operação Rondon onde foram atendidas mais 253 

de dez mil pessoas, envolvendo acadêmicos de graduação, pós-graduação e do ensino a 254 

distância em diversas cidades; relatou que mesmo com a situação difícil foi gratificante, 255 

no cumprimento da função social e com demandas próximas a serem atendidas; 256 

incentivou para que outros colegas fizessem parte deste núcleo que acolhe a extensão e 257 

estaria se estendendo por toda a região; renovou o convite para o Encontro de Corais no 258 

Cine-Teatro Pax-UEPG; expôs que haveria exposição na Galeria de Artes da Pró-259 

Reitoria de Extensão e Assuntos Culturais - PROEX; avisou que o prazo para o edital do 260 

Programa Sem Fronteiras estaria encerrando, dessa forma solicitando o repasse aos 261 

docentes que queiram participar e que a PROEX estaria aberta até às dezoito horas 262 

para a assinatura na carta de anuência. O Conselheiro Marcelo Bilobrovec, em sua 263 

última participação como representante docente, agradeceu a todos pelo apoio nos 264 

últimos quatro (4) anos, os quais foram de muita aprendizagem e se colocou a 265 

disposição. O Conselheiro Antonio José Camargo solicitou o registro da primeira defesa 266 

do Mestrado Profissional em Ensino de Física, requerendo uma publicação a respeito na 267 

página institucional. O Senhor Presidente comentou alguns pontos, primeiramente 268 

agradeceu ao Conselheiro Marcelo Bilobrovec pelos anos como representante docente, 269 

além de ter sido um elo importante entre os Conselhos Superiores nos assuntos relativos 270 

aos vestibulares e processos seletivos seriados, reconhecendo a postura cordial, 271 

democrática e prestativa na contribuição de atingir os objetivos a partir das ações destes 272 

Conselhos; cientificou que o processo da proposta de alteração do Regulamento de 273 
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Capacitação da Carreira Técnica Universitária, a pedido do Presidente da Comissão, o 274 

Conselheiro Marcos Vinicius Fidelis, sofreu prorrogação do prazo até a data de trinta de 275 

setembro para retorno a este CA; agradeceu ao Conselheiro Luis Fernando Cerri pelos 276 

procedimentos relativos à eleição; registrou que as posses dos novos conselheiros 277 

ocorreriam em reunião do CEPE no dia seis de setembro; finalizou solicitando as 278 

matérias sobre a melhoria da área de informática e do Mestrado Profissional em Ensino 279 

de Física. Não havendo nada mais a tratar, às dez horas e quarenta minutos, a 280 

Presidência agradeceu a presença de todos e declarou encerrada esta reunião, da qual, 281 

eu, Eliane Maria Fidelis, Secretária dos Conselhos Superiores, lavrei a presente ATA, que 282 

depois de aprovada será assinada pelos presentes. Sala dos Conselhos Superiores da 283 

Universidade Estadual de Ponta Grossa, vinte e dois de agosto de dois mil e dezesseis. 284 
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